



# 礼高だより

第1号

令和2年4月23日

北海道礼文高等学校

<http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp>

令和2年度礼高だより第1号によせて

北海道礼文高等学校長 齊藤雄大

約1ヶ月間の臨休を終え、4月8日より全校生徒40名のもと、令和2年度がスタートしました。新年度においても、これまでと同様に、生徒と教職員が力を合わせ、保護者や地域の方々から信頼される礼高を目指します。申し遅れましたが、このたび、札幌真栄高校より着任しました校長の齊藤と申します。どうぞよろしくお願いいたします。



四字熟語の中に「凡事徹底」という言葉があります。この意味は、何でもないあたり前のことを徹底的に行うこと、あたり前のことを極めて他人の追従を許さないことなどです。元メジャーリーガーのイチロー選手は、高校3年間1日に10分ではあるが、寝る前に必ず素振りをしていました。その10分の素振りを毎年、3年間続けたそうです。どんなに一流と呼ばれている人でも、天才など存在しません。日々の積み重ねが必ず結果としてあらわれます。

どんな些細なことでも良いので、コツコツと地道に取り組むことにより、人は成長します。我々教職員も日々、生徒と学び合うとともに、生徒との対話を重視した教育活動を推進していきますので、ご支援いただきますようお願い申し上げます。

## 第43回入学式を挙行了しました

4月8日(水) 13時30分より令和2年度入学式が行われました。新型コロナウイルス拡大の影響により新入生、保護者、教職員のみでの入学式でしたが、心地よい緊張感と厳粛な空気の中、第43期生として21名の新入生が入学を許可され、礼文高校の仲間入りをしました。式辞では齊藤雄大校長から「目標を明確にして達成すること」、「礼文町の皆さんに応援されてい



ることを忘れないこと」、「気持ちよい挨拶と感謝の気持ちを伝えること」、三点についてのお話がありました。

最後に新入生を代表して佐々木佑月さんが「一生懸命勉強やスポーツに励み、仲間たちとともに健全で充実した学校生活を送ることを誓います」と、力強く宣誓しました。

## 新型コロナウイルス保健指導

4月10日(金)・14日(火)に新型コロナウイルスについての保健指導を学年別に行いました。新型コロナウイルス感染症は世界中を恐怖と不安に招いていますが、何よりも大切なことは「正しい知識を持って予防行動に努めること」です。誤った情報に惑わされることなく、各ご家庭に配付した「新型コロナウイルス対応マニュアル」と併せて、よりいっそうの予防行動に努め、力を合わせて一日も早く収束の日を迎えられるように頑張ってください。あたりまえのことができる幸せ、健康であることのありがたさが身にしみて感じます。



# 対面式・部活動紹介

4月9日(木)に生徒会執行部による対面式がありました。新入生は緊張した面持ちでしたが、礼文高校の年間行事のみならず、在校生の縦のつながりの強さや、明るく温かい雰囲気を知れたのではないのでしょうか。ぜひ、今後の行事等で縦のつながりも深めていってほしいと思います。また部・局に関しては新型コロナウイルスの影響によってスライドのみの紹介となってしまいましたが、ぜひ先輩方のように部・局活動に積極的に参加してほしいと思います。学校は勉強するだけの場所ではありません。悩んだときには先輩方や先生方に相談してみてください。



## よろしくお願ひします



校長  
齊藤雄大

札幌真栄高等学校より赴任しました齊藤雄大(さいとうたけひろ)です。専門教科は保健体育で高校球児でした。新米校長ではありますが、礼高の教育目標を達成させるために、教職員と生徒及び保護者が一体となった地域から愛される学校づくりに努めますので、よろしくお願ひいたします。



旭川工業高校から着任しました浦田麻衣です。教科は理科で、放送局の担当になりました。今回、希望が叶って礼文島に来られたことを嬉しく思っています。まだスコトン岬と澄海岬しか回っていませんが、景色の美しさに圧倒されました。慣れない場所での生活で皆さんにお世話になる機会もあると思いますのでよろしくお願ひします。少しでも生徒達の成長の手助けになれるよう尽力します。



教諭  
浦田麻衣



教諭  
小山暢彦

北海道釧路商業高校より赴任しました小山暢彦(おやまのぶひこ)です。2学年副担任、保健体育科、バスケットボール部顧問になります。宮城県気仙沼市出身で礼文の風景や街並みに懐かしさを感じています。多くの学校行事やスポーツ活動を通し、町民の皆様とも交流を深め、生徒の成長の手助けとなれるように自分自身も成長できるように頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



4月より札幌琴似工業高校より赴任いたしました、谷口です。3学年副担任、数学科、陸上部顧問を担当させていただきます。自然豊かな礼文島で様々な体験を通して生徒と共に成長したいと思っています。数学という教科で関わることは少ないと思いますが、積極的に地域行事や教育活動に関わっていきたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。



教諭  
谷口健二

### 5月行事予定

2日(土) 開校記念日      7日(木) 全校集会      8日(金) 学校祭原案審議